



Anaïs Niobey, assistant at St Helier-based Maison de Normandie, keeps us up-to-date with events just over the Channel or coming to Jersey directly from France.

ENVIE DE NORMANDIE?

Deux événements majeurs vont ponctuer ce prochain mois en Normandie : Via Aeterna et le Forum Mondial Normandie pour la Paix.

Via Aeterna est un festival de musique classique se tenant tous les ans dans la Baie du Mont-Saint-Michel. Des ensembles dont la musique retrace l'histoire des lieux, du Moyen Âge à nos jours, viendront du monde entier pour cet événement. Le festival se tiendra du 1er au 11 octobre, aux alentours de Granville entre le 1er et le 4, puis autour d'Avranches du 8 au 11 et le 12 septembre, le 11 octobre, avec une apothéose musicale dans l'écrin exceptionnel de l'abbaye du Mont-Saint-Michel, qui ouvre ses portes au festival pour une journée entière en musique.

La 3ème édition du Forum mondial Normandie pour la Paix se tiendra à l'Abbaye aux Dames à Caen les 1er et 2 octobre. Des experts internationaux aborderont les sujets liés à l'environnement, à l'éducation et aux nouvelles technologies sur le thème < Prévenir la guerre : répondre aux nouvelles menaces >.

Venez découvrir les vitrines de la Maison de la Normandie et de la Manche à propos du Forum Mondial Normandie pour la Paix et repartez avec de la documentation sur l'événement à venir et les conférences passées.

Vous pourrez également acheter de délicieux produits 100% Normands dans notre boutique. Culture et gastronomie vous attendent à la Maison de la Normandie et de la Manche à St Helier, que demander de plus?! A très bientôt!

Two main events will punctuate the month of October in Normandy: Via Aeterna, and the World Forum Normandy for Peace.

Via Aeterna is best known as the classical music festival of the Mont-Saint-Michel Bay. Ensembles whose music traces the history of the place they will perform in, from the Middle Ages to the present day, will come from all over the world for this event. It will take place from the 1st to the 11th of October, starting in the Granville area from 1st to 4th October, then around Avranches from 8th to 11th October, and will end on Sunday 11th October with a musical apotheosis in the exceptional setting of the abbey of Mont-Saint-Michel, which opens its doors to the festival for a full day of music.

The 3rd edition of the World Forum Normandy for Peace will be held in the Abbaye-aux-Dames in Caen on 1st and 2nd October. International speakers will discuss environment, education and new technologies on the theme 'Preventing War: Responding to new threats'. Come and have a look at Maison de la Normandie et de la Manche's window display on this Forum, and pick up documentation on the event and conferences that were held previously.

You will also be able to buy some delicious products made in Normandy from our shop. Culture and food are waiting for you at Maison de la Normandie et de la Manche in St Helier, what more could you need?! See you soon.

Contact us:
info@maisondenormandie.com / www.maisondenormandie.com

Tel: 280110

Twitter: @MaisonNormandie / Facebook: MaisondeLaNormandie